

## Du sollst Gott über Alles lieben.

Mutter Anne hatte ihr Häschen zuerst das Gebot, Du sollst Deinen Vater und Deine Mutter ehren, nachsprechen lassen, weil sie dachte: „Unser Häschen sieht alle Tage unsere Liebe und da versteht es das Gebot am besten.“ Aber Mutter Anne wußte sehr wohl, daß es ein Gebot giebt, welches noch viel höher steht, nämlich das: „Du sollst Gott lieben.“ Mutter Anne sagte zu ihrem Häschen: „Siehst Du, Häschen, Deine Eltern thun Dir so viel Gutes, sie geben Dir alle Tage Milch und Brod und Kartoffeln und alles was Du zur Nahrung brauchst, Vater hat das Geld verdient, um Essen zu kaufen, und Mutter hat es zubereitet und Dir gegeben; aber wo haben denn Vater und Mutter alles das her, was sie Dir geben? Denke nur: Alles kommt vom lieben Gott. Der liebe Gott hat die Kuh geschaffen, welche Milch für Häschen giebt; der liebe Gott hat das Korn auf dem Felde wachsen lassen, aus dem der Müller Mehl mahlen, der Bäcker Brod backen kann; der liebe Gott hat auch die Kartoffeln auf dem Felde wachsen